

Mais voici que tout à coup deux beaux jeunes hommes entrent, portant deux nappes blanches, des pains d'une admirable beauté. Ils en déposent un devant chaque frère, en commençant par les derniers rangs. Arrivés devant saint Dominique, ils le servent pareillement et disparaissent. Mangez, mes frères, dit le saint, le pain que le Seigneur vous envoie. S'adressant aux frères qui servaient, il ordonna de remplir les coupes. Père saint, lui dirent-ils, il n'y a pas de vin. Allez au muid, leur répondit Dominique, et versez aux frères le vin que le Seigneur y a mis. En effet, on trouva le muid plein.

Les frères mangèrent et burent pendant trois jours de ces dons célestes, et Dominique prit occasion de ce miracle, pour les exciter à ne jamais manquer de confiance en Dieu.

L'ANGE GARDIEN

CUISINE

DÉLICIEUX GATEAU AU THÉ

Battre le blanc de 3 œufs
1 bol de sucre blanc pulvérisé
 $\frac{3}{4}$ bol de lait doux
 $1\frac{1}{2}$ cuillerée à thé de crème de tartre
 $\frac{3}{4}$ cuillerée à thé de soda
 $2\frac{1}{2}$ bols de farine
 $1\frac{1}{2}$ cuillerée à thé d'amandes
 $\frac{1}{2}$ bol de beurre fondu

Québec.

ANNE MARIE D.

Madame Adelina Bonconseil dit que la recette donnée pour la sauce blanche, page 13, peut être perfectionnée, et qu'elle fera dans le prochain numéro.